



Ne nous trompons pas de combat

Description

Le pire cadeau à faire aux ennemis d'Israël, de la France et de notre civilisation européenne est celui de se tromper de combat.

Le combat est idéologique: L'islam n'est pas une religion c'est une idéologie dont le dogme est figé pour l'éternité émanant en droite ligne d'Allah, et qu'aucun clergé, aucun humain fut-il prophète, ne peut infléchir ou réformer.

L'Islam est totalitaire, inaccessible à la notion d'altérité.

Dans la tradition musulmane, le monde est divisé en seulement deux parties : **Les croyants et les infidèles**

Dans les pays où l'islam domine les infidèles ont le choix: se convertir, mourir ou être Dhimmis (dominés).

A l'heure actuelle, l'Islam avance sur la planète entière plus spécialement dans le ventre mou du monde occidental et démocratique, héritiers de la spiritualité judéo chrétienne : Nous sommes Dans **le Dar el Harb** , le monde de la guerre.

La nature totalitaire de l'Islam se résume dans les caractères suivants:

C'est la seule vérité

Sa vocation est universelle

Elle s'impose à toute l'humanité

Dans ce but elle s'impose sur toute la terre par la soumission IRRÉVERSIBLE sous peine d'apostasie ou de mort .

Sa propagation repose sur la conquête des âmes, essentiellement par le djihad (guerre sainte), et quand le sort des armes est incertain, les croyants peuvent recourir à la Taqiyya, la trêve, qui est

transgressée dès que les circonstances apparaissent favorables à la victoire sur les mécréants.

En conséquence chacun doit prendre conscience :

Quand les soldats d'Allah, (les islamistes), pensent le moment propice, ils sont prêts à établir leur pouvoir sur une région.

Ce pas franchi ils peuvent compter sur l'adhésion de leurs frères qu'elle soit par peur, conviction ou solidarité.

Après, la charia (loi islamique), devient le seul référent et tout un chacun devra choisir entre la conversion la mort ou la soumission en statut d'infériorité.

Sans recours à la force cette situation est, j'insiste, non seulement **irréversible** mais gage d'un impératif de reconquête selon le dogme musulman.

Il convient donc de **nommer** clairement l'ennemi qui n'est pas l'individu musulman mais **l'idéologie mortifère qu'est l'islam**, et non pas se cantonner à dénoncer l'islamisme qui n'est que

l'instrument de la mise en place de la pire forme de totalitarisme politico-religieux de l'histoire de l'espèce humaine.

Il convient que de **toute urgence** chacun de nous ouvre ses yeux et ceux de son prochain. L'ennemi civilisationnel est l'islam totalitaire dont le corpus est incompatible avec les civilisations démocratiques ou plutôt ce qu'il en reste.

Ayons le courage de nommer ce monstre politico-religieux qui n'a pas sa place dans nos sociétés occidentales, car incapable de considérer un non-croyant comme son égal en humanité, comme un humain à part entière.

Mais prenez conscience que sans la mobilisation de toutes les

personnes attachées à notre modèle civilisationnel,

Demain nous basculerons dans un autre paradigme, dont l'actualité brûlante vient juste de nous rappeler un avant-goût.

Aujourd'hui les juifs, et demain ?

Cassandra

Categorie

1. International

date créée

13 octobre 2023